

Lettre des rédacteurs **Letter from the editors**

Louis Simard and Franck Ohemeng

Volume 7, Number 1, Fall 2010

Politiques publiques canadiennes dans le contexte le nord-américain
Canadian Public Policy in North American Context

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1039133ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1039133ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Centre d'études en gouvernance de l'Université d'Ottawa

ISSN

1912-0362 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Simard, L. & Ohemeng, F. (2010). Lettre des rédacteurs / Letter from the editors.
Revue Gouvernance / Governance Review, 7(1). <https://doi.org/10.7202/1039133ar>

Lettre des rédacteurs

Vol.7, No. 1, août 2010, Page 1

Louis Simard et Frank Ohemeng

Ce numéro de 2010 est un numéro spécial consacré à la question des relations du Canada en matière de politiques publiques en Amérique du Nord. C'est également le premier numéro sous notre direction en tant que corédacteurs. Il s'agit pour nous d'une première expérience en ce genre et nous espérons être à la hauteur de la réputation de la revue et du travail accompli par notre prédécesseur Christian Rouillard au cours des cinq dernières années. Nous souhaitons poursuivre la perspective d'ouverture qui a marqué la rédaction pendant cette période tout comme le regard critique qu'elle a su encourager afin de mieux comprendre les défis, problèmes et les innovations qui touchent l'administration publique et la gouvernance des organisations.

Disponible en ligne depuis le printemps 2004, *Revue gouvernance* a développé un membership de plus de 2 000 universitaires et praticiens, au Canada et ailleurs dans le monde, intéressés par l'administration publique et les questions touchant la gouvernance des organisations publiques et privées. Avec le membership combiné d'*Optimum Online*, *Revue gouvernance* offre à ses auteurs un lectorat potentiel de plus de 10 000 personnes à travers le monde!

Bonne lecture!



Letter from the editors

Vol.7, Issue 1, August 2010, Page 1

Louis Simard and Frank Ohemeng

This issue is a special one devoted to the question of Canadian public policy. It is also the first issue under our direction as co-editors: a first experience of this kind for us, and we hope to maintain the reputation and the quality of the work done in the past five years by our predecessor Christian Rouillard. We want to continue to open up the journal to a wider readership, as well as encourage critical thinking and writing: a path charted by our predecessor to the purpose of better understanding the issues, challenges and innovations affecting public administration and the governance of organizations.

Available online since spring 2004, Revue governance has developed a membership of over 2,000 academics and practitioners in Canada and around the world who are interested in public administration and matters relating to the governance of public and private organizations. With the combined membership of Optimumonline, Revue governance offers contributors a potential worldwide readership of over 10,000.

Enjoy reading these papers!
